



心あったかニュース

新地球
文明

大切にしたい 真心

なかにいたら、わからないこと。でも、外から見たらわかること。とってありますよね。外国人が素晴らしいと思う日本の良いところを知ること、私達が大切にしているのがみえてくると思います。ヤフリーニュース

FNNプライムオンラインより日本では経験できないことは何？の質問から日本を訪れて感動した「入」についての体験談です。

タクシーに乗ったとき、家の住所をローマ字で書いた紙ナプキンを渡した。私は運転手がローマ字書きの住所を見馴れていないと知らなかった。しばらく走り回って結局その住所を見つけた。でも家から遠くないと思っただけでそこで降りてお金を払おうとしたら、運転手は正しい場所に降ろしてあげることができなかつたのだからとひどく恐縮して受け取らなかつた。タクシーの運転手が支払いを拒否したのは初めてみた。地下鉄では、座席の上の網棚に買い物袋

を忘れて降りてしまったことがある。まだあるかはわからなかつたけれども、1時間後に同じ駅に戻ってくる車両を待つことができ、見てみるとそのまま置いてあつた。誰も取らないし、そのままにしてある。日本人はこれまで出会つた中で1番誠実な人種だ。

富士登山五合目までバスで行つた。五合目に到着して夕食をとつてみると、バスの運転手が駆け込んでくるのが見えた。僕らを見つけて、まだいることにホッとして1500円を座席に落としていたよと持つて来てくれたのだ。15万ドルならともかく、1ドル50セントのため

にわざわざ届けに来てくれるなんて日本だけだ運転手さんに脱帽！うだる暑さの夏の東京、アメリカ人の友人が道に迷つていて、中学生が気付いて案内を申し出てくれた。友人は大丈夫と遠慮した。すると数分後に中学生は戻つて来て冷たいペットボトルの水を差し出してくれた。

日本では、誰かしらがお地藏さまに手作りのビブを付けたり、駅の像に服を着せたりしている。お賽銭を盗む人もいないし、お寺を壊す人もいない。アメリカなら、公の場に置かれたものはいつときのことだ。

ハトヤリス、アライグマに食事を残しておくれ早かれ、誰かが片づけるか、持ち去つてしまふだろう。

700円のケーキセットを買つて店長に7回お礼を言われたことがあつた。代金を払う前に3回「ありがとうございます」、払つた後に「ありがとうございます」と4回「アメリカなら、店員があなただがいることに感謝したならそれはラッキーと言えるだろう。」

編集後記

イエスマンの日本ではなく、日本人の根底には相手を大切にすることがありますね。もっと誇りをもって、相手を大切にすることをやってく。それが受け継いでいくことだと思ひました。